

***Protocole, Bordeaux.***

Il n'a pas été invité à Bordeaux, le 1er mars dernier, pour « dialoguer » avec le chef de l'État. S'agirait-il d'une erreur du service du Protocole de la République ? S'agit-il d'une erreur stratégique de l'édile-président, n'étant pas parvenu à faire de sa cité – pourtant cité pilote du Bassin (dit-il) - un chef-lieu de Canton, ce qui lui aurait permis d'afficher sa présence au côté du Président de la République. Car il n'avait pas pu l'approcher ce fameux jour où il devait lui remettre en mains propres, un pli à lui confié par certains de ses administrés. C'était à Paris ... et voilà qu'il n'était pas à Bordeaux !{jcomments on}